

Fecha 03.07.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Bajo Reserva

El alcalde panista de Naucalpan, **José Luis Durán Reveles**, trabaja con el radio a todo volumen. Y cada tres o cuatro meses somete su oficina a revisiones para encontrar aparatos de escucha: por su experiencia, sabe que lo graban día y noche. Lo último que encontró en su espacio de trabajo, con ayuda de la Procuraduría General de la República, fue un re-transmisor de videos muy sofisticado. Los agentes le dejaron que valía varios miles de dólares. Lo conserva como trofeo. La semana pasada, justamente, una radiodifusora dio a conocer una conversación privada entre **Durán** y **Édgar Olvera**, candidato panista a esa alcaldía, en la que el presidente municipal supuestamente promete a su compañero de partido “cientos de funcionarios” para que le ayuden en campaña. **Durán** afirma que ha sido objeto de escuchas ilegales desde 2001, cuando era subsecretario de Gobernación. Dice que entonces estuvo detrás **Arturo Montiel**, ex gobernador del Estado de México. Esos, u otros, graban a gente del PAN, del PRI, del PRD; a funcionarios, a periodistas. El mensaje es: en este país, ya ni hablar con tu sombra es seguro.

La visita se daría, nos cuentan desde Washington, justo en los días del encuentro entre las selecciones de México y Estados Unidos. Pero a la hora de discutir la segunda visita del presidente **Barack Obama** al país (ahora para asistir a la cumbre de Líderes de América del Norte que se desarrollará en Guadalajara), funcionarios del Departamento de Estado han sopesado la posibilidad de que mejor sea

el 10 o el 11 de agosto. El 12, ambos países no serán tan amiguitos. Cualquiera que sea el resultado del juego de futbol, un país quedará afectado y el otro, exultante. ¿Se imagina si Obama está en México y cuando su país derrote a la selección nacional, si es el caso?

Luego de más de cinco meses, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó al IFE investigar a los sacerdotes católicos que promovieron en sus homilías “El catálogo de delitos electorales”, en el que se condenan las prácticas de aborto y las uniones entre personas del mismo sexo, pero además se pide no votar por “los promotores” de esas prácticas. La investigación apenas comenzará, nos aseguran. Y luego, una vez que concluya, el expediente será turnado a Gobernación. A ver si las autoridades electorales de este país resuelven algo allá por 2012... antes de que empiecen a llegar los expedientes de esa elección.

Apunte final: ¿Y la lista de quienes operan las guarderías subrogadas del IMSS? Van 28 días desde la tragedia en Hermosillo, Sonora, y nada.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

